



KUNJUNGAN: Pj Bupati Mempawah, Ismail saat menerima kunjungan Kajati Kalbar, Edyward Kaban.

Pererat Sinergi Pemda dan Kejaksaan

KUNJUNGAN kerja Kepala Kejaksaan Tinggi (Kajati) Kalbar, Edyward Kaban ke Mempawah disambut antusias Pj Bupati Ismail. Dia berharap kedatangan kajati semakin mempererat sinergitas antara pemerintah daerah dengan kejaksaan dalam berkolaborasi menyukseskan program kerja pemerintah.

Dalam kungkernya ke Mempawah, Kajati Edyward beserta rombongan diterima oleh Pj Bupati Ismail bersama Kejari Mempawah, Lutfi Akbar beserta jajaran Forkopimda Kabupaten Mempawah, Kamis (12/9).

"Atas nama Pemerintah Kabupaten

◆ Ke Halaman 7 kolom 1

Sambungan dari halaman 1

Mempawah, saya menyampaikan ucapan selamat datang kepada Bapak Kajati Kalbar beserta rombongan," ucapnya.

Ismail mengatakan kunjungan kerja Kajati Kalbar menjadi momentum yang sangat penting dalam mempererat sinergitas antara pemerintah daerah dengan kejaksaan, khususnya dalam rangka mewujudkan penegakan hukum yang adil dan berkeadilan di Kabupaten Mempawah.

"Kehadiran Bapak Kajati Kalimantan Barat juga menjadi motivasi dan semangat baru kami dalam melaksanakan berbagai program pembangunan, terutama yang berkaitan dengan penegakan hukum, pencegahan korupsi, serta perlindungan terhadap hak-hak masyarakat," katanya.

Ismail juga mengapresiasi inisiatif dan komitmen Kajati Kalbar dalam kunjungan kerja kemarin yang dinilai sangat penting dalam rangka memperkuat konsolidasi internal dan eksternal.

"Termasuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas pelaksanaan tugas-tugas kejaksaan di wilayah kita. Konsolidasi ini juga diharapkan dapat mendorong terciptanya sinergi yang lebih baik antara kejaksaan, pemerintah daerah dan seluruh elemen masyarakat," ujarnya.

Pj Bupati juga berkeyakinan, dengan kegiatan ini akan ada peningkatan kualitas kinerja di lingkungan kejaksaan, serta terbangunnya budaya kerja yang lebih disiplin, transparan dan akuntabel.

"Kami di Pemerintah Kabupaten Mempawah akan selalu mendukung penuh setiap upaya dari pihak kejaksaan dalam menjalankan tugasnya, terutama mewujudkan penegakan hukum yang adil dan memberikan perlindungan kepada masyarakat," tutupnya.

Turut hadir Ketua IAD Wilayah Kalbar, Anita Edyward Kaban, jajaran Kejati Kalbar, Kepala Kejaksaan Negeri Mempawah, Lufti Akbar serta jajaran Forkopimda Kabupaten Mempawah. (wah)